

24/04/2019

Fiscalía de Chile participó en Cuarta Feria de Derechos Ciudadanos

Este miércoles se llevó a cabo la 4ta Feria de Derechos Ciudadanos, organizada por la Defensoría Penal Pública, y en la que la Fiscalía de Chile participa desde su primera versión en 2016.

La actividad, que se desarrolló en el Paseo Bulnes, en esta oportunidad se centró en los “Derechos ciudadanos y grupos vulnerables” y se realizó dentro del marco de la Cuenta Pública Anual de la institución anfitriona.

Fueron más de 14 instituciones entre Carabineros, UNICEF, Servicio Nacional de Menores y el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, entre otros, que participaron con stands informativos para orientar a los asistentes acerca de los servicios que prestan y cómo acceder a ellos.

La Fiscalía por su parte, brindó información a los visitantes con el objetivo de resolver dudas, dar a conocer el funcionamiento de un proceso penal y los derechos que tienen los ciudadanos, tanto en su calidad de víctimas, testigos e imputados.

